DTSA-Abnahme am 24.10.2015 im Landgasthof Berngauer Hof, Berngau

Insgesamt 86 Teilnehmer verschiedener Vereine aus nah und fern haben am 24.10.2015 an der mittlerweile dritten DTSA-Abnahme bei den Saloon-Sweepers mit Erfolg teilgenommen. Die Abnahme wurde, wie in den beiden Jahren zuvor, von der erfahrenen DTSA-Abnehmerin Astrid Käswurm "Cheesy" durchgeführt.

Die ganztägige Veranstaltung fand im Landgasthof Berngauer Hof statt und startete pünktlich um 10 Uhr mit einer kurzen Begrüßung des 1. Vorstandes Michael Schnellinger. Die Teilnehmer durften in Gruppen aufgeteilt ihr Können, über den Tag verteilt, in den unterschiedlichen Kategorien Bronze, Silber oder Gold unter Beweis stellen. In der Kaffeepause stellte uns Cheesy den "Jamboree" und den ersten Gold-Tanz 2016 "Wings" vor.

Gegen 17:30 Uhr endete die Abnahme mit der Verleihung/Übergabe der Urkunden und des Tanzsportabzeichens durch den 1. Vorstand Michael Schnellinger.

Wir gratulieren allen Teilnehmern für die erfolgreiche Teilnahme und bedanken uns auch bei den vielen Gästen, welche extra mitgekommen waren um ihre Prüflinge aus dem eigenen Verein zu unterstützen.

Bei der anschließenden Linedanceparty wurden zum Ausklang dieses Events noch zahlreiche Tanzwünsche erfüllt. Vielen Dank an dieser Stelle auch an Robert Hahn für den Extra-Workshop "Under Fire".

Last not least in eigener Sache noch besonderen Dank an alle Helfer, die vielen Kuchenspenden und natürlich an unseren Sportwart Kerstin-Koch-Bähring, welche uns in Vorbereitung auf das DTSA trainiert und maßgeblich an der Organisation dieser Veranstaltung mitgewirkt hat.

Eine insgesamt gelungene Veranstaltung – wir freuen uns auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr!

(In eigener Sache – Bericht: Gerhard Latka)